

令和2年度
2月号

パドマ ナーサリースクール

☆毎月、ホームページが
新しく更新されます。

「おにはそと！ふくはうち！」いよいよ節分の季節がやってきました。子ども達は歌を歌ったり鬼の製作をしたり準備万端です。まだまだ寒い日が続きますので、園でも手洗いうがい消毒を心がけていきたいと思います。また今月は生活発表会があり、子ども達は練習を頑張っています。コロナウィルス感染症の拡大防止に留意し、保護者の皆様にご協力を頂きながら開催したいと思います。当日は成長した姿を温かく見守って頂けたらと思います。

今月の予定

1日(月) 節分
13日(土) 生活発表会
16日(火) 避難訓練
18日(木) お誕生日会
19日(金) ふれあい動物園

☆英語 5日(金) 12日(金)
☆体操 17日(水) 24日(水)



お知らせ

- ★新型コロナウイルスによる感染症やインフルエンザ等の感染予防の為、園でも消毒の励行をお願いします。玄関ホールに消毒液を設置しておりますので、玄関に入られましたら、必ず手の消毒をして頂きます様、ご協力をお願いします。
- ★13日(土)は、コロナウィルス感染症の拡大防止に務めながら生活発表会を行います。
- ★2日(火) 10日(水)は、生活発表会の予行演習をします。9時30分までに登園して下さい。
- ★2月15日(月)～2月26日(金)神戸元町こども専門学校より藤田琴鈴さんが保育実習に来られます。
- ★3月13日(土)は卒園式があります。ゆり・ふじ・さくら・もも・うめ組園児は、家庭での保育にご協力をお願いします。
- ★3月31日(水)は新年度準備・今年度の大掃除を行いますので、午前保育のみとなります。給食はありません。12時までにお迎えのご協力をお願いします。

園医より

風邪と新型コロナウイルス

GO TO トラベルが中止になっても、緊急事態宣言が出て、新型コロナウイルス感染はなかなか収束しません。風邪と見分けがつきにくい新型コロナウイルス。お子さんが発熱されたらご心配なことと思います。

まず、基本にもどって、風邪を引く度にPCR検査を受ける必要はなく、寒いなか急いで病院を受診せず、まずは風邪引きの時と同じようにお家で安静にしてください。重症化に注意が必要なのは、1歳未満の赤ちゃんや喘息、心臓・血管の病気を持つお子さんです。

予防面では、小さなお子さんは手で口をぬぐったり、鼻をほじくったりするので、手洗いが非常に重要です。特に、帰宅後、トイレの後、ご飯やおやつを食べる前の手洗いが重要です。

お子さんの重症化は非常に少ないですが、引き続き家庭内感染に気を付けて日常生活を送りましょう。

志水医院 志水孝久 鳴尾町2-9-10



きゅうしょく

節分は立春の前日で、冬から春への季節の変わり目の行事です。もとは、立冬や立夏、立秋などの前日も節分といわれていたそうです。

この節分の日には、季節の変わり目に物忌みをして無事に過ごすという習慣がありました。

「鬼は外」の掛け声とともに、豆をまくのは、豆にある「霊力」をもって、災いを払う意味があります。

ヒイラギの枝に鯛の頭を刺して門や軒下に立て、邪気を払うという習慣もあります。

給食では、おやつに「鬼まんじゅう」実施します。ごつごつした鬼の金棒をイメージしたおやつです。

寒い日もありますが子ども達は戸外で遊ぶのが大好きです。体操で教えてもらった中あて（ドッチボール）を楽しんだり、氷鬼をお友達と誘い合ったり、縄跳びや鉄棒に繰り返し挑戦したり・・・とても元気いっぱいです。

今月は節分や生活発表会、ふれあい動物園があります。行事が1つ1つ終わっていくとともに卒園が近づいているんだなあ〜と寂しく思うこともありますが、子ども達と楽しみながら取り組み、みんなで行事ができることに喜びを感じながらすすめていきたいと思っています。

※今月より給食後の着替えをなくしますので水曜の体操の日以外は着替えを持ってきていただかなくて大丈夫です。靴もリュックサックのみで大丈夫です。それに伴って引き出しには常に着替え2セットが常備されているように確認をお願いします。

☆今月の絵本は「じょうどうえ」です。

ふ じ



先月は初めてカルタ遊びに触れ、最初はなかなか取れずに悔しがっていた子ども達も繰り返しやっていくうちに、カルタの絵や読み札を次第に覚え、たくさん取ることができるようになって喜んでいました。

発表会の練習が始まり、遊びの中でもセリフや劇中の歌を口ずさむ様子が多く見られ、楽しんで練習に取り組んでいます。お友達がセリフを忘れていたり「〇〇だよ」とコソッと教えてあげたり、「ここで出る準備だよ」と自分達で出番を確認し合う姿がありました。お友達と一緒に表現することの楽しさやできた喜びが発表会を通して感じられるといいなと思います。当日は子ども達の頑張る姿を暖かく見守ってあげてください。

☆今月の絵本は「こびとのくつや」です。

も も

寒い日が続いて室内で過ごす事が多かったのですが、コマを製作してのお正月遊びや、曲に合わせて身体をたくさん動かして遊びました。

今月は生活発表会があります。子ども達は気に入った動物になりきり、大きなお風呂や衣装等にも「これなに？」と興味をもって来ています。引き続き楽しみながら取り組んでいき、当日は元気いっぱいの姿をみていただけたらと思います。生活面では、さくら組への進級に向けて衣服の着脱や排泄、食事など身の回りのことを自分でやってみようと思えるように誘いかけ、難しい部分は手伝いながら仕方を丁寧に伝えていこうと思っています。

☆今月の絵本は「もりのおふろ」です。



先月は臨海公園へ凧揚げに行きました。とても寒い日で「手が冷たい・・・」と言ってた子どももいましたが、広い公園を思いきり走りまわり凧揚げを楽しむ事ができました。コマ回し、今年は糸引きコマです。初めは回し方のコツがつかめなかった子どもも回せるようになり、楽しそうに遊んでいます。

生活発表会に向けて合奏や劇遊びの練習をしています。劇のお話を通して友達に優しくする事や友達の良い所を見つけてみんな仲良くする事を感じてほしいなと思っています。当日にむけて練習を頑張っています。ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけると、子ども達にとって何よりのパワーになると思いますのでよろしくをお願いします。

☆今月の絵本「ともだちほしいなおおかみくん」です。

さ くら

先月はコマ回しや凧揚げを楽しみました。自分で描いた模様のコマが回ることでもまた違った模様になり、興味津々で見ている子どもや歓声を上げて楽しんでいる姿が見られました。

今月もうがい・手洗い・消毒をこまめに行い、元気に過ごしていきたいと思います。

発表会に向けて劇遊びにも取り組んでいます。みんなの前に立ち、セリフや歌も大きな声で頑張っています。当日は緊張してしまっているようにできないこともあるかもしれませんが温かい眼差し、拍手をよろしくをお願いします。

※今月よりコップ袋はカゴの中ではなく、靴に入れたままをお願いします。給食の時間に自分たちで出して準備します。コップはいままで通り出して下さい。

☆今月の絵本は「でんしゃにのって」です。

う め

今月は初めての発表会があります。日頃お部屋で遊んでいる内容となっていますので普段の様子を見ていただけたらと思っています。当日はお家の人を見つけて泣いてしまうかもしれませんが、この1年での成長と一緒に喜んでいけるような発表会にしたいと思います。

自分の身の回りのことに興味・関心をもつようになりました。高月齢児はオムツ交換の時に進んでトイレに座りに行ったり、ズボンの着脱に興味をもっています。低月齢児は食後のタオルを欲しがったり、コップを欲しがったりしています。自分でやってみたい気持ちが強くなってきていますので、挑戦する機会をつくりその姿を認めていこうしたいと思います。

☆今月の絵本は「ばいばい またね」です。